

2023-08-07

Top Ten de contratos petroleros con mayores inversiones en México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://energyandcommerce.com.mx/top-ten-de-contratos-petroleros-con-mayores-inversiones-en-mexico-3/>

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) informó que las inversiones por contratos petroleros sumaron 12,940 millones de dólares hasta el mes de mayo de 2023. La cifra representa un aumento de 4.7% frente a las inversiones de 12,355 millones de dólares registradas hasta abril.

Los desembolsos forman parte del desarrollo de proyectos de exploración y producción de petróleo y gas generados a partir de la reforma energética de 2015.

El total de inversiones ejercidas, a mayo 2023, proveniente de los contratos, fue de 12,940 MM US\$.

Consulta el reporte completo en el siguiente enlace: <https://t.co/Q6t2lc9dEX#EstadísticaCNH|#DatoCNH>

Los contratos que aportan el 70 % de esta inversión son: pic.twitter.com/LIqKEhhH0Y

CNH (@CNH_MX) August 3, 2023

Los 10 contratos petroleros con mayor inversión corresponden a Eni México, Pemex Hokchi Energy, Fieldwood Energy México y BHP Billinton. Le siguen: Talos Energy, Perenco (Petrofac), Petrolera Cárdenas Mora, Servicios Múltiples de Burgos y Repsol Exploración México.

De acuerdo con la CNH, el contrato CNH-M1-EK-BALAM/2017, operado por Pemex, con 2,431 millones de dólares encabeza las inversiones. El Campo Ek-Balam se encuentra en aguas someras del Golfo de México a 95 Kilómetros al noroeste de Cd. del Carmen, Campeche. Cabe señalar que el área tiene 62 pozos perforados y es productora de aceite negro de 12 y 27°API. Es un contrato en la modalidad de Producción Compartida, que deriva de una Migración sin socio.

En segundo lugar se ubica el contrato CNH-R01-L02-A1/2015, operado por Eni México, encabeza las inversiones con un monto de 1,951 millones de dólares.

La italiana opera el campo Miztón. Fue el primer campo que desarrolló un privado producto de una adjudicación mediante un concurso de licitación, en la Ronda 1.2. Cabe señalar que el campo comenzó en julio de 2019 la fase de producción temprana en el Área 1. Se ubica en la Bahía de Campeche, en la costa de México.

En tercer lugar se ubica el contrato CNH-R01-L02-A4/2015, operado por Fieldwood Energy E&P México, con una inversión de 1,399 millones de dólares. Fieldwood Energy E&P México y su socio Petrobal, filial de Grupo Bal, iniciaron el 5 de noviembre la producción en los campos Ichalkil y Pokoch. Se ubican en aguas someras frente a las costas de Campeche.

En cuarto lugar se ubica el contrato CNH-R01-L02-A2-2015, operado por Hokchi Energy, con una inversión de 1,307 millones de dólares. La filial de Pan American Energy LLC inició operaciones en mayo de 2020. Mientras en quinto lugar se ubica el contrato CNH-A1-Trion/2016, con 553 millones de dólares, de BHP Billinton.